

Presidente reiteró que el cese de actividades convocado para este lunes es 'injusto'.

Al tiempo que insistió en que el paro cafetero convocado para este lunes no es apoyado por la mayoría de este sector, **el presidente Juan Manuel Santos aseguró que esta movilización es injusta, innecesaria, inconveniente** y no tiene por qué darse. ([Lea también: Gobierno no pudo frenar el paro cafetero de este lunes](#))

El Presidente insistió en que los promotores del paro de este lunes «no están interesados en el bienestar de los cafeteros» sino que **»persiguen intereses de otra índole»**, por lo que advirtió que «no vamos a tolerar en ningún momento (...) es que se acuda a las vías de hecho».

Santos aseguró que la movilización «no le conviene ni a los cafeteros ni a Colombia», ya que «el paro que hoy se convoca es inconveniente e innecesario, sino también es injusto»

«En lo que va del Gobierno hemos entregado ayudas directas por 1 billón de pesos», precisó Santos, quien recordó que también se han dado «subsídios a los cafeteros que estamos entregando de 60.000 pesos por cada carga comercializada».

El Jefe de Estado precisó que las ayudas a este sector ya se reflejan en las mediciones, por lo que varias de ellas se mantendrán para que se garantice la estabilidad del gremio. «En enero se presentó un crecimiento del 64 por ciento, en relación con el mismo mes del año pasado», señaló Santos.

«La mayoría de cafeteros no está apoyando el paro» y «este paro no tiene por qué ocurrir», aseguró Santos, por lo que advirtió que no permitirá vías de hecho como el bloqueo de vías o la toma de instituciones.

Por su parte, el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, señaló en diálogo con 'La W' que el Gobierno se ha esforzado en ayudar y apoyar a los caficultores.

“No ha habido un Gobierno que, desde el presupuesto, haya apoyado más a la caficultura. Tres de cada cuatro pesos que se generan para la agricultura cafetera están saliendo del presupuesto nacional”, afirmó Restrepo.

Convoca a comisión de alto nivel

El Jefe de Estado, además, convocó una comisión independiente de alto nivel, que incluya científicos y académicos, para que presente propuestas con el fin de beneficiar al sector.

“(La comisión) Tiene que ir más allá de lo técnico y abrir sus puertas para oír a todos los cafeteros en un proceso ordenado y participativo que hará recomendaciones para que el Congreso Cafetero, como una gran constituyente cafetera, siente las bases de otro siglo de Colombia impulsado por su café”, señaló Santos.

En este marco, el Presidente dijo: «**Tampoco descartamos reformas y mejoras a la institucionalidad cafetera**”.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/paro-cafetero_12615941-4